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• Elektromaterial 

• Netzwerktechnik 

• Beleuchtungstechnik 

• Photovoltaik 

• Alarmanlagen 

 

 

 

 
 

Sehr geehrte Geschäftspartnerin, 
sehr geehrter Geschäftspartner, 
  
 

die Versorgungssituation mit Rohstoffen hat sich in den letzten Wochen 
weiter deutlich verschlechtert. In der Folge werden wir mit massiv höheren 
Einkaufspreisen konfrontiert, die wir nicht mehr auffangen können. 
  
Für Kupfer und Kunststoffe aber auch elektronische Komponenten haben 
die Lieferanten die Rohstoffpreise in den letzten Wochen nochmals 
überdurchschnittlich erhöht. Dies hat einen deutlichen Einfluss auf die 
Herstellungskosten der Produkte. Erschwerend kommt hinzu, dass sich 
Lieferzeiten teilweise um Monate verzögern und die Transportkosten 
weiter steigen. Einige unserer Lieferanten interpretieren die weltweite 
Rohstoffverknappung als höhere Gewalt beim Vorlieferanten und kündigen 
bestehende Lieferverträge.  

Im Bereich Kabel und Leitungen können wir bereits jetzt einige Typen nicht 
mehr im vollen Umfang liefern und seitens der Industrie werden uns 
Lieferzeiten von 8-12 Wochen genannt. 

Zum 01.06.21 wird es deshalb eine Preiserhöhung u.a. bei Hager, Eaton, 
GGK sowie bei Kabel und Leitungen geben 

.  
Wir streben stets eine zuverlässige Belieferung unserer Kunden an, daher 
legen wir großen Wert auf die Warenbevorratung auch unter Inkaufnahme 
von Teuerungen in bisher nicht gekanntem Ausmaß. 
  
Eine Entspannung der Lage ist aktuell leider nicht in Sicht. Sollte sich die 
Situation aber wieder auf ein normales Niveau hin entwickeln, werden wir 
Sie selbstverständlich darüber informieren. 
   
Für Rückfragen stehen Ihnen ihre bekannten Kundenbetreuerinnen und 
Kundenbetreuer aus dem Innen- und Außendienst gerne zur Verfügung. 
  

 
Mit frdl. Gruß 
 

 

Marc Göschel 
Geschäftsführer 
    

 

 


